



Senace en las regiones



Julio 2020 | Edición #2

El Senace promueve el trabajo remoto permanente y de calidad



En el marco de la emergencia sanitaria por la COVID-19, el Senace se ha constituido como una de las entidades del Estado que viene implementando de manera efectiva el trabajo remoto.

En ese contexto, Alberto Barandiarán Gómez, Presidente Ejecutivo del Senace manifestó, en la entrevista concedida a TV Perú el pasado 11 de junio de 2020, que esta dinámica ha permitido mantener la calidad de los procedimientos técnicos y generar confianza en

los ciudadanos respecto de los procesos ambientales dado que la información está a disposición del público.

Asimismo, señaló que el Senace viene trabajando en la implementación de mecanismos participativos no presenciales a través de diversas plataformas de comunicación masiva y plataformas virtuales que garanticen la participación ciudadana efectiva.

Agenda Indígena

Senace apuesta por el diálogo y la articulación con pueblos originarios



Con el objetivo de fortalecer la participación ciudadana efectiva, el 14 de mayo de 2020, el Senace se reunió virtualmente con los representantes de las organizaciones nacionales de pueblos indígenas a fin de presentar los resultados de las Hojas de Ruta implementadas entre los años 2016 al 2019.

Indígenas”, instrumento que busca fortalecer la participación ciudadana indígena en los procesos de evaluación ambiental, la implementación de los enfoques de interculturalidad e igualdad de género en los EIA-d y los procesos de participación ciudadana a cargo de la institución.

La reunión contó con la participación de representantes de la Organización

Nacional de Mujeres Indígenas Andinas y Amazónicas del Perú; la Confederación Nacional Agraria; la Confederación de Nacionalidades Amazónicas del Perú; la Confederación Campesina del Perú; la Asociación Interétnica de Desarrollo de la Selva Peruana; y, la Federación Nacional de Mujeres Campesinas Artesanas, Indígenas, Nativas y Asalariadas del Perú.

“
Estamos comprometidos con la promoción del diálogo permanente y la transparencia de la información. Por eso, luego de cuatro años de trabajo, hemos consolidado todos los temas discutidos durante este tiempo en una agenda propositiva que nos ayudará a seguir incorporando en nuestra labor una visión de país multicultural e intercultural, así como el enfoque de igualdad de género que es fundamental para empoderar a la mujer y reconocer su rol prioritario en la sociedad.
”

Alberto Barandiarán,
Presidente Ejecutivo del Senace

Articulación regional

Senace promueve el fortalecimiento de capacidades en las regiones de Huancavelica, Amazonas, San Martín y Apurímac



Más de 300 personas, entre funcionarios, profesionales y especialistas de las regiones de Amazonas, Apurímac, Huancavelica y San Martín, participaron en los talleres informativos virtuales que realizó el Senace a fin de informar sobre su rol y funciones, el proceso de participación ciudadana, el Registro Nacional de Consultoras Ambientales, el Registro Administrativo de Certificaciones Ambientales y el procedimiento de clasificación de proyectos

del sector transporte, agricultura y residuos sólidos.

Es importante mencionar que estos espacios informativos virtuales se vienen realizando gracias a las coordinaciones interinstitucionales con los gobiernos regionales, locales y organizaciones de la sociedad civil en el marco de la estrategia de Articulación Regional que permite fortalecer la participación de los diversos actores relacionados con la evaluación ambiental.



Curso virtual

El Senace viene preparando el primer curso virtual "Procedimiento de Clasificación EVAP - Categoría I del Sector Transporte y participación ciudadana efectiva" que estará dirigido a funcionarios y especialistas de los gobiernos regionales. **Síguenos en nuestras redes sociales para más información.**

11 talleres informativos virtuales realizados durante el segundo trimestre de 2020:

Huancavelica

8 de mayo

Taller virtual "El Senace y la Evaluación Ambiental Preliminar" dirigido al Gobierno Regional de Huancavelica.

27 de mayo

Taller virtual "El Proceso de Certificación Ambiental a cargo del Senace" dirigido a los miembros del Colegio de Ingenieros del Perú - C.D. Huancavelica.

Amazonas

11 de junio

Taller Virtual: Evaluación Ambiental Preliminar del sector transportes (EVAP) para la clasificación de instrumentos de gestión ambiental dirigido a Universidad Nacional Toribio Rodríguez de Mendoza de Amazonas.

San Martín

15 de junio

Taller virtual dirigido a funcionarios y especialistas de la Autoridad Regional Ambiental.

17 de junio

Taller virtual dirigido a los profesionales del Colegio de Ingenieros del Perú, Consejo Departamental de San Martín - Moyobamba.

19 de junio

Taller virtual dirigido a los profesionales del Colegio de Ingenieros del Perú, Consejo Departamental de San Martín - Tarapoto.

30 de junio

Taller virtual dirigido a los representantes de la Comisión Ambiental Regional de San Martín.

Apurímac

22 de junio

Taller virtual dirigido a la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente del GORE Apurímac.

25 de junio

Taller virtual dirigido a los miembros del Colegio de Ingenieros del Perú - Consejo Departamental de Apurímac.

26 de junio

Taller virtual dirigido a los miembros del Colegio de Biólogos del Perú, Consejo Regional XIV Cusco-Apurímac.

3 de julio

En coordinación con la entidad nacional DEVIDA, se llevó a cabo el taller virtual Evaluación Ambiental Preliminar (EVAP) para la clasificación de instrumentos de gestión ambiental, el cual estuvo dirigido a gerentes y especialistas.



Tablero de Control

Te presentamos el Tablero de Control donde encontrarás los avances del Senace en materia de certificación ambiental. **Para más información:** <https://www.senace.gob.pe/tablero-de-control/>

Si tienes alguna consulta contáctanos al:



(511) 500 0710



contacto@senace.gob.pe



Participa activamente en nuestras redes sociales:

